

**AGRUPACIÓN DE ARQUITECTOS POR LA SOSTENIBILIDAD
COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE CASTILLA Y LEÓN ESTE, COACYLE
MEMORIA DE ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL AÑO 2006**

- 1.- Asistencia a la Reunión de expertos de Madrid, 1 de febrero de 2006.
A solicitud del presidente del CSCAE, Carlos Hernández Pezzi y del presidente del COACYLE se acudió a la jornada sobre Código técnico de la Edificación, Edificación Sostenible y Cambio Tecnológico en Madrid. La documentación de la jornada se circuló entre los colegiados.
2. Se asistió a la reunión de AENOR, CTN 41, SC Grupo de trabajo 9 sobre Construcción sostenible, que tuvo lugar en Madrid, en la sede de AENOR, el 16 de febrero.
3. - Se realizó la Asamblea General en la que se votó y se proclamó la Junta directiva de la agrupación, en Valladolid, el 14 de marzo, según se estableció en los estatutos.
- 4.- Se asistió, dentro del Grupo de normalización de AENOR, a la reunión del subcomité de "edificación con tierra cruda" en Madrid, 6 de abril, en la sede de AENOR. La Agrupación acudió a la convocatoria de AENOR, (Asociación Española de Normalización y Certificación), para la creación de un subcomité de normalización que incluya la tierra cruda en sus diversas formas (adobe, el bloque de tierra comprimida BTC y el tapial) como material de construcción normalizado y regulado del dentro de las técnicas constructivas normalizadas.
5. Se asistió a la reunión de AENOR, CTN 41, SC Grupo de trabajo 9 sobre Construcción sostenible, que tuvo lugar en Málaga, el 21 de abril de 2006, en el Parque Tecnológico de Andalucía.
- 6.- Se organizó la exposición sobre Arquitectura sostenible ("Action for Sustainability") en Ávila, 22 de mayo a 5 de junio. La exposición incluye los edificios presentados por el Pabellón español del GBC - España, en la conferencia internacional " Sustainable building 2005" (Tokyo 2005). El catálogo de dicha exposición se colgó en la red.
7. Se realizó una VISITA TÉCNICA a edificios sostenibles en Madrid, el 25 de mayo.
La visita incluyó los edificios Ecobox (Fundación Metrópoli), de Ángel de Diego y Vicente Olmedilla; edificio sede de Sanitas, de Iñigo Ortiz y Enrique León; y la sede social de Endesa, de Rafael de la Hoz. Los edificios fueron presentados por sus arquitectos. Se incluyó documentación.
8. Se organizó la exposición sobre Arquitectura sostenible ("Action for Sustainability") en Segovia, 19 al 30 de junio.
9. Se organizó la VISITA TÉCNICA al foro de debate "Estrategias de Sostenibilidad: construcción y Vivienda" en Pamplona, los días 21 y 22 de septiembre.
La visita incluyó la participación en las conferencias sobre Instrumentos de <normalización AENOR, Instrumentos de evaluación GBC, Leed, Verde; La estrategia Territorial de Navarra, y visita a los edificios sede del CENER (Arquitectos Miquel y Ruiz Larrea), visita al barrio de Sarriguren, visita al Proyecto LIFE-Micovaldorba (Premio de Buenas Prácticas en Desarrollo Local Sostenible de la Comunidad Foral y nominado al 6º Premio Internacional de Dubai por el Comité Hábitat II MVIV), y visita a Berriozar.
- 10.- Se presentó la exposición "Action for Sustainability", en Valladolid, 18 de octubre, con la presentación de uno de los edificios, "Trasluz", por uno de sus autores, Emilio Miguel Mitre.
- 11.- Se organizó la exposición sobre Arquitectura sostenible ("Action for Sustainability") en Valladolid, del 18 de octubre al 10 de noviembre.
- 12.- Se organizó la presentación de la exposición sobre Arquitectura sostenible ("Action for Sustainability") en Soria, para fechas comprendidas entre diciembre de 2006 y enero de 2007.
- 13.- Se realizó la Asamblea General el día 26 de octubre, con estudio de actividades para el próximo año, y se estudió y aprobó el establecimiento de una cuota para los agrupados. Se aprobó también la participación de la agrupación en actividades de los cursos de verano en Aranda de Duero, y la organización de un viaje a Holanda y Alemania para visitar las actuaciones sostenibles de Ecolonia en Alphen an der Rijn, Banne Oost de Amsterdam, y Niewland en Amerfoort en Holanda, y edificio Beheerscentrum en Nauerna (Ámsterdam), y Hannover (Alemania), para la próxima primavera.

Valladolid, 19 de diciembre de 2006